



Éctor Jaime Ramírez pide a Ejecutivo Federal y gobierno estatales abstenerse de contratar a médicos cubanos por irregularidades

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) propuso, mediante un punto de acuerdo, exhortar al Ejecutivo Federal y a gobiernos estatales, abstenerse de contratar a profesionales de la salud de origen cubano, ante irregularidades presentadas en sus esquemas de contratación y atentados hacia sus derechos humanos, documentados por diversas naciones.

<https://edomexaldia.com/ector-jaime-ramirez-pide-a-ejecutivo-federal-y-gobierno-estatales-abstenerse-de-contratar-a-medicos-cubanos-por-irregularidades/>